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就“基础电量全省应否‘一刀切’问题，
广深地区和非珠地区消费者代表意见产生
分歧。本次听证争议较大的意见还集中在
阶梯电价是否应考虑区域差异问题。

另有代表建议，广东可以采取上海
那样的“年度方案”。在上海的年度方案
中，居民用户年用电量如果超过 3120
度，超过部分每度加价 0.05 元；如果年用

电量超过 4800 度，超过部分每度加价
0.30 元。

“发言前我首先想建议，现在会场太冷
了，能不能把空调调高一点，才符合这个阶
梯电价倡议节能减排的精神。”听证会上，来
自广州的消费者代表梁伟文还倡议调高会
场空调温度，节能减排从现在做起。

据《南方都市报》

复明活动进社区 子女寻求最佳术式
上周五，在“母亲节”来临之际，“治愈一

双眼睛 用爱传递光明”大型助贫复明公益活
动的支持单位郑州普瑞眼科医院走进郑州一
棉社区，为妈妈们、中老年朋友们答疑解惑，
免费测视力、检查眼底。同时，还有一些子女
为父母咨询视觉效果更佳、手术创伤更小的
术式。

本次活动的相关负责人告诉记者，据悉，此
次助贫复明活动中采用的手术方式均为超声
乳化手术，该手术是目前国际上先进的白内障
摘除技术。在晶体的选择上，折叠晶体与硬性
晶体相比，它能通过更小的切口植入眼内，由
于晶体材料经特殊处理后具有优良的生物相
容性，术后反应轻、散光少、视力恢复快、价格

适中，是患者较为推崇的人工晶体。

老人免费看眼病 特困患者免费手术援助
据了解，由郑州市红十字会、《郑州晚

报》、郑州普瑞眼科医院等多家爱心机构联合
举办的“治愈一双眼睛 用爱传递光明”大型
助贫复明公益活动正在积极开展中。如果您
或您的家人有看不见、看不清、流泪、眼痒、眼
干 涩 、眼 胀 痛 等 症 状 ，可 拨 打 电 话
0371-60195888报名获取免费看眼病的机会。

助贫复明项目白内障具体援助项目：
一、白内障免费排查：挂号、测视力、电脑

验光、眼压、裂隙灯。
二、50个免费手术名额：
免费白内障申请条件：

1.特困户、残疾人士、孤寡老人、三八红旗
手、劳动模范、军人及军烈属等患有单纯性白
内障的老人。

2.a.新农合患者必须有电子转诊单；
b.村、社区以上机构开具的证明及相关证

明。
3.符合单纯性白内障手术适应症，使用晶

体为合资硬性晶体。
电话报名：0371-60195888
现场报名：金水区东明路纬四路郑州普

瑞眼科医院
活动预告：5 月 22 日~25 日，活动组将走

进马寨社区，为中老年朋友们答疑解惑，免费
测视力、检查眼底，敬请关注。

记者 邢进 蔺洋/文 张翼飞/图

民众呼吁住建部
披露自来水83%达标详情

近日一则“全国普查自来水合格率仅50%”
的消息引发了公众对饮水安全的担忧。尽管住
建部城市供水水质监测中心有关负责人回应
称，根据 2011年最新抽样调查，我国自来水出
厂水质达标率为 83%，但这一笼统数据无法彻
底消除公众疑虑。

不少网民称，自来水合格率事关民生，有关
部门有披露的义务，且数据务必做到真实、可
靠。同时有必要公布自来水不合格的城市有哪
些，17%的不合格自来水又流向了哪里？此外，
必须先提高水质再涨价，这样才会让老百姓心
甘情愿掏钱。

网民“吴龙贵”说，迄今为止，自来水合格率
“仅50%”，仍然只是“据多位接近权威部门的业
内人士说”，具体是多少，除了相关部门，谁也不
知道。更让人无法接受的是，2009年下半年就
得出了调查数据，整整过了将近 3年还未对外
正式公布。

网民“张茂桂”称，就目前来说，相关部门必
须首先如实公布哪些水厂的水质不合格，不然，
容易让群众产生不安情绪。

据《经济参考报》

中华慈善总会
被指高价倒卖捐赠药品

近日，网友爆料称，中华慈善总会将瑞士诺
华公司免费捐赠的一种价格昂贵的肿瘤治疗药
物格列卫，以每盒25000元的价格卖给患者，话
题引发关注。

中华慈善总会是否存在将赠药高价出售？
日前，中华慈善总会格列卫项目负责人对此正
面回应。

该负责人说，总会进行了调查核实。中华
慈善总会以及参与项目的各地慈善机构从来没
有任何售卖赠药的问题。

在项目风管理上，他们要求：一、在项目设
计上力求没有漏洞。二、对项目所有参与者，都
事先承诺并签署相关文书等。三、建立防火墙
制度，如项目办员工不允许接触药品和患者；医
生推荐患者、开具处方但没有审批权不接触药
品；发药员面对患者和药品，与医生无任何关
联、不参与审批事宜。四、建立投诉、举报制度。

他还称，截至目前，格列卫患者援助项目批
准的入组患者人数超过 2万人，在申请过程因
包含医学、经济等原因在内没有获批入组项目
的患者共165人，在申请过程中去世、失访或者
改换其他治疗方式的患者460人。

据《广州日报》
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人均月收入7148元，比全省高一倍
广东电网员工高工资遭电价听证代表炮轰

专家：电网员工高素质该拿高薪

继北京、上海等省市之后，广东5月16日也举行阶梯电价听证会。此前新华社发文质疑，在电网垄断下，调电价实际变
成“单边涨价”。

听证会上，消费者代表们也对涨电价的合理性提出强烈质疑。作为涨价主要依据的电价成本监审报告，再次成为炮轰对象。
听证会共有29名听证会代表出席，现场“硝烟滚滚”，不少代表炮轰电网公司“一边享受垄断带来的高利润高福利，一边

以电价太低为名要求涨价”。
来自企业和行业的听证代表称“电厂亏损大，电价是该涨”。消费者代表则质疑，电网不思自我改造，只想着将成本转

嫁给消费者。

“治愈一双眼睛 用爱传递光明”助贫复明活动纪实（一）

我市免费白内障手术名额征集中

行业代表：电网亏损压力很大
消费者代表：应靠管理降成本

“我认为这个成本监审报告很不专业！
很不科学！”消费者代表伍劲松强烈质疑该份
报告，认为其形式粗糙、影响可信度。消费者
代表陈伟雄也质疑监审报告的简陋，认为该
引入上市公司那样的机制公布三大报表并附
上每一张报表的附注，“让消费者看到你的钱
是怎么来的，大家会更清晰、认同。”

陈伟雄还凌厉发问：“如果明年成本还上
升，是要提价还是电网内部调整？”

他表示，优秀的企业都不是靠提价而是
靠内部管理来降低成本的。消费者代表陈建
环也表示，企业应通过内部改造节约成本。

“希望电网公司更多承担起社会责任，定期向
社会公布企业内部在节约成本、降低消耗上
做了什么事情。”

针对消费者代表的接连炮轰，行业代表、
来自广东电力行业协会的彭希平表态称：“现
在电厂亏损大，电价是该涨的时候了，不应该
回避涨字。”她认为，阶梯电价是合理的涨法。

分别来自广东电网、广州电网和深圳电
网的三位企业代表陈山、孙宏兵和王嘉君则
通过介绍电力企业的服务和广东用电形势的
严峻，表明推行阶梯电价的必要性。

相对于不断提高的居民电价水平，电网
企业工资水平也被指不合理偏高。消费者
代表陈建环表示，姑且认为监审报告完全准
确，其中提到人工成本每人每月7148元，而
广东省公布的月人均收入是 3363 元，差距
是明显的。

消费者代表梁伟文直言，听证方案中完
全看不出要求供电企业采取什么行动来降
低成本。“供电企业一边享受垄断带来的比
全省高两倍还多的工资福利，一边用阶梯电

价来增加居民的电费，增加居民负担，这是
不公平的。”

对电网工资水平的问题，来自华南理工
大学广州学院电气工程学院的张尧表示：

“1998年广东用电量是1200多亿度电，去年
4000多亿度电，增加了3倍多。而电网职工
人数这10多年只增加1.2倍左右，现在电网
靠着高素质人员高质量服务，所以平均工资
高一点可以理解，我同意高素质人才给高工
资。”

听证会现场空调开得太冷
代表称不符合阶梯电价倡议节能减排的精神

广东举行阶梯电价听证会，代表交锋激烈。

33633363元元

71487148元元
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